

▽ PLOUGOUMELLEN

Claude Le Gloanic étend son camping

Depuis quatre ans, l'aire naturelle de camping "La Fontaine du Hallate" fonctionne à l'initiative de Claude Le Gloanic. On y trouve vingt-cinq emplacements destinés à la location de caravanes. Six de ces emplacements sont déjà occupés durant la période estivale. Comme cela marche bien, Claude Le Gloanic a décidé de "bouger" : « Je vais passer du statut de travailleur indépendant à celui de gérant d'une EURL ».

Cela prépare une extension à venir. « Une fois les terres agricoles classées en terres à loisirs au niveau du plan d'occupation des sols, je souhaite créer un camping privé orienté nature, avec beaucoup d'espace et des équipements pour les enfants. J'ai en projet la construction d'un étang. Je souhaite aussi augmenter le nombre de jeux pour enfants ».

La capacité d'accueil du camping est également appelée à évoluer. On passerait ainsi de vingt-cinq à cent places dans une première étape. Ensuite, tout dépendra de la demande... Le plan d'occupation des sols de Plougoumelen est actuellement en révision. « La procédure va durer deux ou trois ans. On ne verra pas d'extension avant l'an 2000 » précise Claude Le Gloanic.



Claude Le Gloanic veut étendre son camping privé et le faire passer à cent places

Claude Le Gloanic, 43 ans, est d'origine bretonne. Il a quitté la Bretagne en 1977. Il vit et travaille actuellement à Gueux, dans la Marne. Chef de projet dans une entreprise de sous-traitance automobile, il préserve des liens

avec Plougoumelen : c'est là que résident ses parents. « Je suis fortement attaché au village du Hallate où mes parents ont acheté une ferme il y a une trentaine d'années. Malgré le fait que je ne fasse pas d'élevage, je sou-

haitais néanmoins donner une utilisation à ces terrains. Dans l'avenir, si la fréquentation du camping était forte, je n'exclus pas d'en faire mon activité principale ».